

Fecha 05.10.2009	Sección Ciudad y Estados	Página 30
---------------------	-----------------------------	--------------

El jefe delegacional en Álvaro Obregón convoca a sumarse a un pacto ciudadano

Comienza programa para el uso eficiente del agua

México ▶ Airamsol Martínez

Eduardo Santillán, jefe delegacional en Álvaro Obregón, convocó a "todos los sectores sociales" a establecer compromisos inmediatos para evitar la escasez de agua y anunció la aplicación de un programa permanente de concientización del uso y aprovechamiento del líquido.

El funcionario llamó a empresas, industrias, planteles educativos y deportivos de la demarcación a sumarse a un "pacto ciudadano" por el cuidado y aprovechamiento del agua potable.

Anunció la disminución de 30 por ciento en el consumo en las instalaciones delegacionales.

También se comprometió a reforzar el programa de atención y reparación de fugas que reporte la ciudadanía.

"Estamos ante una grave situación de escasez y suministro de agua; problema que no es asunto de inversión u obras, sino que depende de la cantidad de precipitación pluvial y sobre todo del cuidado y aprovechamiento que haya cada uno de nosotros. Es necesario adelantarse a los tiempos y no esperar a que el problema nos rebase a dimensiones inimaginables", dijo.

Detalló que a través del programa de concientización se proporcionará a los vecinos "información y consejos prácticos" para modificar

el consumo del líquido.

El funcionario convocó a participar en un concurso de propuestas e iniciativas ciudadanas para el ahorro del agua, y detalló que se premiarán "las ideas más creativas, viables y de beneficio común".

"Debemos concientizarnos del problema de escasez de agua que apenas comienza. No hay que cuidarla sólo para nosotros, sino para las próximas generaciones", afirmó.

La delegación puso a disposición de los interesados la página electrónica www.aobregon.df.gob.mx, en la que los habitantes de la demarcación podrán dar a conocer sus propuestas. ■■

